
GRUPPO CONSILIARE CAIRO IN COMUNE

Cairo Montenotte, 22 aprile 2023
Inviata a mezzo PEC

INTERROGAZIONE AI SENSI DELL’ART. 40 DEL REGOLAMENTO DI FUNZIONAMENTO
DEL  CONSIGLIO  COMUNALE,  CON  RICHIESTA  DI  RISPOSTA  SCRITTA  ED
INSERIMENTO NEL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE

Oggetto: Verbale riunione del 18/1/2023- Piano di risanamento della qualità dell'aria in Val
Bormida-Studio epidemiologico e ulteriori monitoraggi Arpal

Premesso che 

il 18 gennaio 2023 presso la Regione Liguria si è svolta una riunione avente ad oggetto la qualità

dell'aria in Val Bormida cui hanno partecipato Regione Liguria, Arpal, Asl, Provincia di Savona e

Comune di Cairo.

Il verbale è pervenuto al nostro gruppo consiliare il giorno 20 aprile e abbiamo potuto verificare che

nel corso dell'incontro gli enti hanno discusso delle analisi aggiuntive in Val Bormida effettuate da

Arpal  e  finalizzate  alla  definizione  di  misure  di  risanamento  ambientale,  nonché  dell'avvio  di

un'indagine  epidemiologica  e  che  a  tal  fine è  stata  predisposta una bozza di  manifestazione di

interesse  per  la  quale  è  stata  programmata  una  successiva  riunione  e  che  prevede  uno  studio

riguardante l'intera Asl 2 con un particolare approfondimento per la nostra valle.

Tutto ciò premesso i sottoscritti consiglieri comunali Giorgia Ferrari e Silvano Nervi interrogano il 

sindaco, l'assessore all'ambiente e la giunta per sapere :

-in cosa consistono gli ulteriori monitoraggi eseguiti da Arpal e quali sono i risultati degli stessi

-se tali risultati sono stati pubblicati sul sito del Comune e resi pubblici a tutti i cittadini

-se e quali misure di risanamento ambientale siano state approntate in seguito ai suddetti 

monitoraggi

-se  si  sia  svolta  la  riunione  per  proseguire  con  l'avvio  dello  studio  epidemiologico  e  in  caso



contrario se il sindaco si sia attivato

-quali sono i tempi e le modalità dello studio epidemiologico di cui si parla nel verbale del 18

gennaio  scorso  che,  vista  la  preoccupante  situazione  ambientale  della  valle,  non  è  più

procrastinabile.


